



www.mg.co.id

Chelsea Perpanjang Kontrak Silva

LONDON (IM) – Chelsea memperpanjang kontrak Thiago Silva. Ini menjadi kado istimewa bagi pemain berusia 36 tahun, usai membantu timnya meraih trofi Liga Champions 2020-2021.

Silva yang didatangkan dari Paris Saint-Germain (PSG) pada bursa transfer musim panas 2020 memang hanya dikontrak semusim saja. Namun, tak disangka performa bek asal Brasil itu masih sangat menjanjikan dengan total bermain 34 laga bersama Chelsea di berbagai kompetisi.

Direktur Chelsea, Marina Granovskaia berharap sang pemain bisa menjaga performanya. “Ketika mendatangkan Thiago Silva pada musim panas lalu, kami sadar telah mendapatkan pemain kelas dunia. Thiago telah

menunjukkan kualitasnya di Chelsea sepanjang musim ini dan memberikan pengaruh besar,” kata Granovskaia mengutip laman resmi klub.

Granovskaia pun berharap, Silva bisa terus menunjukkan performa terbaiknya di musim-musim selanjutnya. “Ketika itu, kami berharap

Thiago akan menambahkan trofi baru di daftar prestasinya. Dia berhasil melakukannya dengan kesuksesan di Liga Champions. Sekarang kami berharap dia bisa melakukan hal serupa di tahun-tahun selanjutnya,” ujarnya.

Berkat Silva, pertahanan Chelsea semakin kokoh. Alasan itulah yang mungkin membuat bek asal Brasil itu pada akhirnya akan dipertahankan oleh skuad asuhan Thomas Tuchel tersebut.

Kehadiran Silva di musim 2020-2021 ini memang memberikan perubahan untuk Chelsea. Terutama di sektor pertahanan yang terlihat semakin solid.

Terbukti saat final Liga Champions



2020-2021, Manchester City dibuat susah payah untuk menjebol gawang Eduard Mendy. Alhasil Chelsea meraih trofi si Kupin Besar untuk kedua kali. vdp

6 THIAGO SILVA
Pemain Chelsea



Skuad Belgia saat babak kualifikasi grup Piala Eropa 2020 lalu.

Optimisme Belgia Bersaing di Piala Eropa

“Kami lebih kuat ketimbang di Piala Dunia yang lalu. Banyak pemain kami lebih berpengalaman di klub papan atas Eropa,” ujar Roberto Martinez.

BRUSSELS (IM) – Belgia menyambut ajang Piala Eropa 2020 dengan optimisme. Hal itu bisa dimaklumi, pasalnya skuad Belgia terdiri dari pemain-pemain yang hebat-hebat. Tim ini dibekali kiper tangguh, gelandang kreatif, serta mesin gol yang begitu produktif.

Hanya saja, Belgia mungkin tak punya sejarah sehebat Prancis, Italia, Spanyol atau Jerman. Satu-satunya prestasi yang mereka raih adalah posisi runner-up di Piala Eropa 1980. Setelah itu, mereka bahkan tak masuk perhitungan sebagai negara kuat Eropa.

Prestasi mereka terus merosot tajam selama 32 tahun setelah mencicipi laga final satu-satunya itu. Bayangan saja, dari delapan pergelaran ajang tersebut hingga era milenium, Belgia gagal enam kali masuk putaran final Piala

Eropa, yakni edisi 1988, 1992, 1996, 2004, 2008, hingga 2012. Namun dalam beberapa tahun belakangan, Belgia tampil dengan sejumlah pemain bertalenta. Pelatih Roberto Martinez juga terus memoles timnya agar berbicara di ajang bergengsi nanti.

Untuk posisi kiper, Thibaut Courtois (Real Madrid) termasuk salah satu yang disegani. Kiper cadangan Simon Mignolet juga tak bisa dipandang sebelah mata walau tak bermain bersama klub di kompetisi top Eropa. Ia masih jadi andalan bagi Club Brugge KV.

Sementara itu, sektor tengah menjadi kekuatan utama Belgia. Mereka punya stok gelandang kelas satu yang cukup berlimpah mulai dari Kevin De Bruyne (Manchester City) hingga Yannick Carrasco (Atletico Madrid).

Kehadiran pemain macam Eden Hazard dan Dries Mertens jelas berpotensi menambah daya gedor sekaligus kreativitas Belgia dalam melancarkan serangan.

Posisi ujung tombak masih akan ditempati topskor Serie A musim ini Romelo Lukaku yang hingga kini sudah mengoleksi lebih dari 40 gol di laga internasional. Dalam kondisi fit, pergerakan Lukaku akan sangat membahayakan gawang lawan.

Martinez pun menegaskan tekadnya untuk mengantarkan De Rode Duiwels yang begitu mengagumkan 26 nama pemain Belgia, Senin (17/5) lalu.

Namun, mantan pelatih Everton itu mengatakan Inggris tetap merupakan favorit juara meski dirinya yakin Belgia bisa menundukkan anak-anak asuhan Gareth Southgate seperti yang mereka lakukan di laga perebutan posisi ketiga Piala Dunia 2018.

“Kami lebih kuat ketimbang di Piala Dunia yang lalu. Banyak pemain kami lebih berpengalaman di klub

papan atas. Inggris memiliki generasi pemain muda yang luar biasa dan mereka akan mendapatkan keuntungan sebagai tuan rumah di mayoritas laga mereka di Piala Eropa,” ujar Martinez di situs sepak bola Belgia.

Ia juga melayangkan pujian setinggi langit kepada Lukaku. Baginya, Lukaku kini sudah menjelma menjadi pemain yang berbeda karena makin kuat dan tunggub.

Pujian ini disampaikan Martinez usai melihat musim Lukaku yang begitu mengesankan bersama Inter Milan di sepanjang 2020-2021. Pada musim itu, striker asal Belgia itu memang tampil begitu gemilang hingga mencetak begitu banyak gol.

Dia total mengemas 30 gol dan 10 assist dari 44 penampilannya di berbagai kompetisi bersama Inter Milan. Berkat kontribusinya, Nerazzurri –jujukan Inter Milan– bahkan bisa menyabet gelar juara di pentas Liga Italia 2020-2021.

“Bermain melawan Lukaku sekarang bukanlah hal yang sama dibandingkan tiga tahun

lalu, karena dia bukan pemain yang sama seperti tiga tahun lalu. Sekarang, dia mampu menciptakan lebih banyak ruang untuk rekan satu timnya dan kami juga perlu memanfaatkannya sebaik mungkin dengan tim nasional,” ujar Martinez, sebagaimana dikutip dari Football Italia.

Hanya saja, Belgia terganggu dengan cedera yang dialami oleh Kevin De Bruyne. Dia harus menjalani operasi minor akibat cedera wajah di final Liga Champions. Ia tumbang setelah berbenturan dengan bek Chelsea Antonio Rudiger. Wajahnya babak belur.

“Operasinya cuma 20 menit. Prosesnya berjalan sangat, sangat positif. Kami tak sabar menantikannya bergabung dengan skuad kami. Tim medis puas dengan hasilnya. Yang pasti, De Bruyne baik-baik saja saat ini,” ujar Martinez di Sky Sports.

Di pentas Liga Eropa 2020, Belgia berada di Grup B bersama Denmark, Finlandia dan Rusia. Laga perdana, Belgia akan menghadapi Rusia di Stadion Krestovsky pada 13 Juni 2021 dini hari WIB. vbit

Lenglet Ingin Bertahan di Barca

BARCELONA (IM) – Clement Lenglet menepis spekulasi tentang masa depannya. Bek asal Prancis itu bertekad untuk tetap memperkuat Barcelona. Lenglet memang menjadi andalan Barcelona di musim 2020/2021. Ia banyak dimainkan Ronald Koeman, yakni tampil di 48 pertandingan di semua kompetisi.

Hanya saja, penampilannya dirasa masih kurang tangguh. Bersama Gerard Pique, keduanya cuma mampu membawa Barcelona finis ketiga di LaLiga dan tersingkir di Liga Champions. Adapun satu gelar bisa diraih, dari ajang Copa del Rey.

Lenglet sempat dirumorkan akan pindah dari Camp Nou. Paris Saint-Germain kabarnya tertarik memulangkannya ke Prancis pada musim panas ini. Apalagi Barcelona baru saja merekrut Eric Garcia dari Manchester City. Mantan jebolan La Masia itu dipulangkan guna menambah kekuatan di lini belakang, yang tentunya

bisa menjadi pesaing buat Marca.

Ia menambahkan, timnya akan terus berbenah guna berbicara di semua kompetisi musim depan. “Saya berharap kami dapat melanjutkan pekerjaan dan kemajuan itu tahun depan. Kami bergerak ke arah yang benar,” kata Lenglet. vbit

Walau demikian pemain 25 tahun itu mengatakan siap membantu Koeman lagi musim depan. “Saya tidak melihat diri saya akan pergi. Saya menandatangani kontrak baru musim lalu, dan saya akan berada di Barca musim depan. Dia (Koeman) melakukan pekerjaan dengan baik di tahun pertamanya. Kami mengalami beberapa periode sulit, tetapi juga menunjukkan kualitas dalam permainan kami dengan kemenangan dan citra positif,” kata Lenglet, seperti dilansir

Marca. Ia menambahkan, timnya akan terus berbenah guna berbicara di semua kompetisi musim depan. “Saya berharap kami dapat melanjutkan pekerjaan dan kemajuan itu tahun depan. Kami bergerak ke arah yang benar,” kata Lenglet. vbit

tahun pertamanya. Kami mengalami beberapa periode sulit, tetapi juga menunjukkan kualitas dalam permainan kami dengan kemenangan dan citra positif,” kata Lenglet, seperti dilansir



CLEMENT LENGLET
Pemain Barcelona

Insigne Puji Kinerja Mancini

BOLOGNA (IM) – Timnas Italia meraih hasil memuaskan saat mengalahkan Republik Ceko di laga persahabatan, Sabtu (5/6) dinihari WIB. Dalam laga di Renato Dall’Ara, tim besutan Roberto Mancini menang telak 4-0, lewat Ciro Immobile, Nicolò Barella, Lorenzo Insigne dan Domenico Berardi.

Ini menjadi persiapan terakhir Gli Azzurri sebelum bertanding di Piala Eropa 2020. Berdasarkan statistik usai pertandingan, Gli Azzurri bukan hanya melakukan penguasaan bola dengan baik. Jorginho dan rekan-rekan juga cakap dalam melakukan serangan. Hal itu mereka buktikan dengan 17 peluang dan tujuh tembakan tepat ke arah gawang.

Insigne mengaku sangat senang dengan permainan yang ditunjukkan timnya. Ia pun yakin Italia lebih percaya diri menyambut gelaran ajang bergengsi itu. “Saya sangat senang dengan kinerja tim, karena kami melakukannya dengan sangat baik dan masih ada beberapa hari lagi sebelum Euro (Piala Eropa 2020). Kami harus siap,” ujar Insigne dilansir dari laman Football Italia.

Pada kesempatan yang sama Insigne juga memuji kinerja Roberto Mancini di kursi pelatihannya. Menurutnya, permainan indah Timnas Italia saat ini tidak terlepas dari campur tangan pelatih 56 tahun itu.

“Pelatih menciptakan semangat tim yang luar biasa di sini, dia menempatkan kami semua dalam kondisi untuk memberikan yang terbaik dan menikmati sepak bola kami. Hasilnya jelas, kami memainkan sepakbola yang indah. Ini sangat baik untuk persiapan tim menghadapi turnamen di depan mata,” ujar Insigne.

Sekadar diketahui, pada ajang Piala Eropa 2020 nanti Italia tergabung di Grup A bersama Swiss, Turki dan Wales. Turki akan menjadi lawan pertama Leonardo Bonucci dan rekan-rekan pada fase grup di Stadion Olimpico, Roma pada Sabtu 12 Juni 2021 dinihari WIB. vbit



LORENZO INSIGNE
Pemain Italia

SELAMAT HARI LINGKUNGAN HIDUP SEDUNIA 2021

PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI
DINAS LINGKUNGAN HIDUP

H. PENO SUYATNO, SH, IMM
(Kepala Dinas)

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 730 E-mail: cpta@cdna.net.id